

DPP AWII Soroti Tudingan Ketua Apdesi Terkait Bimtek Se-kabupaten Madina Milik Petinggi Sumut

Achmad Sujana - Joena - JAKARTA.JURNALIS.ORG

Dec 26, 2024 - 22:27



Madina, Sumut - Acara Bimbingan teknis (Bimtek) para Kepala Desa (Kades) Se-Kabupaten Mandailing Natal (Madina), provinsi Sumatera Utara (Sumut) pada akhir tahun 2024 ini menghabiskan uang negara, jika dikalkulasikan dari 377 desa berjumlah sebanyak Rp 2.639.000.000,- terpakai yang dilaksanakan

dibeberapa hotel di wilayah kota Medan baru-baru ini. Hal itu disoroti juga oleh aktivis Pers yang berkiprah di Jakarta dan akan terus menyoroti hal terkait penggunaan dana dari Anggaran Negara.

Achmad Sujana yang lebih dikenal akrab sebagai Bang Joe atau Joe'na Patroli yang menjabat Sekretaris Jenderal (Sekjen) di Dewan Pimpinan Pusat (DPP) Aliansi Wartawan Independen Indonesia (AWII) mengatakan dirinya akan berkordinasi dengan beberapa Lembaga Negara untuk menyoroti, menyikapi dugaan-dugaan di ranah Tindak Pidana Korupsi (Tipikor).

"Saya akan segera surati juga jika sudah terkonfirmasi, dan akan ditembuskan ke Petugas dan Aparatur Pelaksana Hukum, termasuk Menteri, Kejati, Ombudsman, KPK dan Mabes Polri. Maka saya minta para wartawan dari setiap Perwakilan Media dan organisasi segera menindak dengan konfirmasi yang bersangkutan atas penyelewengan bantuan anggaran negara di seluruh wilayah." Tegasnya.

Bimtek tersebut pun dilaksanakan secara serentak, dan diduga ada peran pembina desa dari kabupaten Madina yakni Dinas Pemberdayaan Masyarakat Desa (PMD).

Namun pada pelaksanaan Bimtek disana (Madina) sangatlah berbeda dan menjadi sorotan yang dinilai harus ditelusuri lagi oleh para awak Media. Saat dikonfirmasi terkait bimtek, Irsal Pariadi, Kadis PMD, enggan membuka suara dengan kata lain No comment.

"Tidak ada komentar," Ucap Irsal Pariadi Plt. Kadis Pemberdayaan Masyarakat Desa Madina itu lewat pesan singkatnya, Kamis (26/12/2024).



Ditempat terpisah, Ketua Asosiasi Pemerintah Desa Seluruh Indonesia (Apdesi) Mandailing Natal, Mizwar menyebut bahwa kegiatan bimtek desa tersebut adalah milik petinggi Sumatera Utara, namun ketika diperjelas petinggi Sumut yang dia maksud itu siapa?

"Petinggi Sumut yang saya bilang yang punya, aku aja disini sebagai peserta," Kata Mizwar, Ketua APdesi Madina yang juga sebagai Kades Hutabaringin Panyabungan Barat itu.

Apakah Petinggi itu adalah sosok Bupati Madina yang saat ini Ketua PKB Sumut, ataukah Pj. Gubernur atau Kapolda Sumut, Kajati Sumut bahkan Ketua DPRD Sumut banyak petinggi di Sumut...? Akan tetapi Miswar tidak lagi memberikan tanggapan siapa sebenarnya yang ia maksud.

"Dugaan itu harus kita telusuri lagi agar lebih akurat, dan akan kita tunggu hasil

konfirmasi berita selanjutnya dari Pihak Petinggi yang ada di Sumut." Pungkas
Joe'na. **

(Tim)